

Fernanda Benavidez, esposa de Fernando Zampedri, se tituló de periodista

"Soy su mayor defensora, pero a la vez su mayor crítica"

SAMUEL FERREIRO

Fernando Zampedri suele tener buen trato con la prensa chilena y rara vez se niega a una entrevista, pero este miércoles hizo un anuncio que podría cambiar su relación con los medios de comunicación. "Mi periodista favorita. A partir de hoy, mis notas son únicamente para Fer. Te felicito, mi vida", escribió en redes sociales el capitán de Universidad Católica.

Su mensaje venía con una foto de su esposa Fernanda Benavidez sosteniendo un cartón gigante con la leyenda "me recibí en licenciatura en periodismo", escrita en los bordes. El Toro, por su parte, aparecía rebosante de orgullo, sosteniendo un micrófono de cartón.

La mujer del crack cruzado por fin terminó sus estudios a distancia en la Universidad Siglo 21 de Argentina. Fueron casi siete años sacando la carrera, pero el premio llegó este miércoles por la noche luego de su defensa de tesis. Benavidez festejó, con champañazo incluido, junto a su familia y amigos en Chile.

"Fue un día muy emotivo y esperado, la culminación de tantos

años de esfuerzo. Fue un poco revivir todo el camino hasta lograrlo. Los días previos dormí poco por nerviosismo porque tenía que hacer la defensa oral de la tesis por Zoom", cuenta la flamante periodista.

¿Por qué se metió a estudiar periodismo, Fernanda?

"Periodismo no fue mi primera carrera. Antes de conocer a Fernando, apenas terminé el colegio, empecé la licenciatura en Recursos Humanos, pero no porque me apasionara. Después, cuando por primera vez nos fuimos a un club como pareja, abandoné y estuve muchos años sin estudiar. Cuando

El Toro ya sabe a quién le dará la exclusiva de ahora en adelante.



Fernanda estuvo siete años estudiando a distancia.

La mujer del crack de la UC sacó la carrera a distancia y ahora se debate entre incursionar en el periodismo deportivo o buscar otra especialización.

mi hija mayor Olivia cumplió tres años dije que quería hacer algo por mí. La verdad siempre me apasionó el periodismo, me gusta mucho la redacción y escribir. Esta vez fue empezar la carrera desde mis sueños"

¿Le costó mucho compatibilizar los estudios y sus otras obligaciones?

"No tanto porque abandoné muchas veces. Cada vez que me mudaba paraba un año o cuando volví a ser mamá. Tenía que cerrar departamentos, vender muebles, buscar casa en otro lugar así

que dejaba la carrera un tiempo indeterminado para después retomar. Obviamente priorizábamos el trabajo de Fernando. Yo sabía que el estudio iba a llegar, pero tenía otras prioridades, como mis hijos sin ir más lejos".

¿Le gustaría trabajar en periodismo deportivo?

"Me gusta mucho la rama del periodismo deportivo, pero no quería invadir mucho el espacio de Fernando. Así que ya veremos si me voy por ese lado o si busco especialización en otra rama. Pero bueno, lo importante era recibirme

y poder analizar qué voy a hacer".
¿Se imagina criticando a Zampedri en un panel de televisión?

"La verdad es que sí, me re imagino criticando a Zampedri, jajajá. Él sabe que esto es la parte laboral y que soy su mayor defensora, pero a la vez su mayor crítica. Sin ser periodista profesional, ya lo critico después de los partidos, desde el lado del amor obviamente y no desde el lado de "matarlo". Pero bueno, las opiniones periodísticas son críticas y creo que no me costaría, para nada".

¿Qué le dijo él sobre su logro?

"Fernando fue un gran apoyo, me dijo que hiciera esto por mí y me alentó en los momentos que sentía que no iba a poder. Cuando empecé la tesis, por ejemplo, falleció mi abuela, estuve a punto de abandonar, pero él me impulsó a seguir. Es lindo sentir que uno le produce orgullo a su pareja, como tantas veces nos ha hecho sentir él con sus logros como ser goleador histórico o su llamado a la Selección".